
一 般 質 問 通 告 表 

平成２９年第４回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

 ８番 山 戸   寛 君 

 １ 宿毛市営住宅再編計画について（市長） 

  (1) 計画事業年度の確認について 

  (2) 事業の進捗状況と今後の見通しについて 

  (3) 計画作成の経緯と業務委託金額の確認について 

  (4) 事業の進捗遅れの原因について 

  (5) 財源確保と事業の推進体制について 

 

 ２ 森林環境税について（市長） 

  (1) 意義・効果、配分方法について 

  (2) 林野庁「新たな森林管理システム（案）」への対応について 

   ア 森林所有者への通知 

   イ 森林経営者の意欲と能力の向上 

   ウ 市が主体となった森林管理 

  (3) 市の対応体制の確立について 

 

 

 

２ 一問

一答 

１１番 松 浦 英 夫 君 

 １ 奥谷博画伯の記念館建設について（市長） 

  (1) 文化勲章受章についての市長の所見について 

  (2) 奥谷博画伯記念館建設について 

 

 ２ 鵜来島の戦争遺跡について（市長、教育長） 

(1) 教育委員会の調査について 

(2) 教育委員会としての今後の取り組みについて 

   ア 史跡としての保存について 

   イ ＰＲ用看板の設置について 

  (3) 観光資源としての利活用について 

 

 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

３ 一問

一答 

 ６番 髙 倉 真 弓 君 

 １ 中平市政宿毛創生について（市長） 

  (1) 高規格道路の現状、今後について 

  (2) 高規格道路を踏まえた 56 号道の駅について 

  (3) 交流人口について 

  (4) 子ども子育てについて 

  (5) ホストタウンについて 

 

 ２ 英語の教育について（教育長） 

 

 

 

４ 一問

一答 

 ５番 山 本   英 君 

 １ 林邸改修事業について（市長） 

  (1) 事業の進捗状況について 

  (2) 宿毛市の本事業の目的について 

  (3) 宿毛市への経済効果について 

 

 ２ 空き家対策について（市長） 

  (1) 調査の進捗状況について 

  (2) 現行法令から見た今後の課題について 

 

 ３ 宿毛の経済状況について（市長） 

  (1) 宿毛市の税収からみた経済状況について 

  (2) 中長期の企業誘致活動について 

 

 ４ 地球温暖化阻止に取り組む宿毛市の姿勢について（市長） 

 

 ５ 自衛隊誘致に関わる周辺の情勢認識について（市長） 

  (1) ＮＥＯと難民について 

  (2) 側聞する周辺自治体の動向について 

 

 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

５ 一問

一答 

 １番 川 田 栄 子 君 

 １ 子ども食堂開催に伴う子育て相談員の設置について（市長） 

 

 ２ 衆議院議員総選挙における無効票について（選挙管理委員会委員長） 

 

 ３ 主権者教育について（教育長） 

  (1) 主権者教育の推進と継続について 

  (2) 家庭の役割について 

 

 ４ 介護保険事業について（市長） 

  (1) 介護予防日常生活支援総合事業実施に伴う自治体の義務・役割につい 

   て 

  (2) 地域の支え合いによる支援体制で地域間格差拡大の懸念について 

  (3) 基本チェックリストは専門職が実施することについて 

  (4) 宿毛市生活支援担い手養成講座の受講者数と活動実績について 

 

６ 一問

一答 

１２番 寺 田 公 一 君 

 １ 市長の政治姿勢について（市長） 

  (1) ２年間の総括と今後の市政運営について 

   ア 選挙公約の進捗状況と今後の取り組みについて 

   イ オランダチームの合宿への対応と今後の事業の推進について 

   ウ 「竹内明太郎とダットサン」の評価と、今後の行政への活かし方に 

ついて 

  (2) 市道の維持管理について 

   ア 高齢者・障害者等への配慮について 

 

 ２ 体育施設の改修と管理について（市長、教育長） 

  (1) 和田体育館について 

  (2) 野球場雨天練習場について 

  (3) 平田テニスコートについて 

  (4) 市民体育館について 

  (5) 陸上グラウンドについて 

 

 


